



## PÂQUES : L'INOUÏ DE DIEU !

Nous entrons dans la semaine sainte, semaine où nous faisons mémoire de la mort et de la résurrection de Jésus, avec la célébration de la Cène qui rappelle le dernier repas de Jésus, là où il donne le sens de ce qui va se passer : « Ma vie, nul ne la prend, c'est moi qui la donne » (Jean 10,18). C'est l'INOUÏ de l'action de Dieu, à Pâques, ce que l'on n'avait jamais entendu auparavant, une nouveauté qui vient transformer le cœur de ceux qui se laissent toucher par la présence de Dieu.

Ce temps de Pâques va se déployer de la fête de Pâques jusqu'à la fête de la Pentecôte, comme pour vivre toutes les facettes que cet évènement porte en lui : Jésus, mort, ressuscite pour une nouvelle vie ; il se rend présent à ses disciples pour qu'ils entrent dans cette espérance, alors qu'ils sont abattus par sa mort ; mais aussi, Jésus qui disparait pour être présent autrement, par le don de l'Esprit Saint, cet Esprit qui nous soutient et nous rend audacieux pour vivre en témoins du Christ et pour annoncer la Bonne Nouvelle.

Après avoir accueilli la démarche du Jubilé pendant le temps du Carême où nous entendions l'interpellation à être des **pèlerins d'espérance**, ce temps pascal va nous inviter à regarder ces **témoins d'espérance** qu'ont été les premiers disciples : Les femmes au tombeau, Thomas, Pierre, Etienne, Jean, Marie, Jude et Silas, ... Du désespoir à cause de la mort de Jésus, ils sont passés à l'espérance que leur a donnée la présence du Ressuscité et le don de l'Esprit Saint. Chacun avec ce qu'il est, a annoncé le Christ ressuscité, pour que d'autres personnes puissent vivre aussi de la vie de baptisé sous la conduite de l'Esprit Saint.

Aujourd'hui, la réalité de l'Eglise de France, la réalité de notre Eglise diocésaine peut nous faire douter de l'action du Ressuscité, mais des signes nous sont donnés que l'Esprit est à l'œuvre et trouve des chemins pour appeler des femmes, des hommes, des enfants et des jeunes à entendre et accueillir la Parole de Dieu. C'est notamment tout le renouveau du catéchuménat pour les enfants après 7 ans, les jeunes et les adultes, la fréquentation des lieux de pèlerinage, ...

Nous-mêmes, dans notre église diocésaine, l'évêque nous appelle à nous réorganiser pour mieux vivre la mission, en créant un Conseil Paroissial Missionnaire qui se veut représentatif de la diversité des paroissiens et des réalités de la paroisse, un conseil qui fera des propositions pour que notre paroisse soit plus missionnaire, plus à l'écoute du monde, plus capable de rejoindre les populations présentes sur son territoire. Nous vous invitons à la prochaine assemblée paroissiale, le 18 mai prochain, de 10h30 à 12h00, dans les salles de Thouaré. Nous vous présenterons ce projet pour le construire avec vous. Aussi, n'hésitez pas à venir.

Pour cela, la messe de 11h00 à Sainte Luce sera supprimée, et la messe de Mauves sera avancée à 9h30.

### Retour sur

SOIRÉE CARÊME CCFD-TERRE SOLIDAIRE DU 4 AVRIL 2025









Une cinquantaine de personnes se sont retrouvées pour d'abord savourer le bol de riz préparé par Michel Guilbault et Alcides Heredia.

Le Ciné-débat a présenté des videos sur les dégâts faits dans de nombreux pays du Sud, par les mines de métaux rares (pour les batteries par ex.) Les conséquences : déforestation, suppression de la culture vivrière et même de la culture du cacao, par exemple, ou encore expulsion des populations locales. Le débat qui a suivi a montré des signes d'espérance : Les associations partenaires du CCFD-Terre solidaire permettent d'obtenir le respect de l'environnement, des conditions meilleures de vie, en sensibilisant les instances internationales et faisant voter des lois. Et nous ? Optons pour une consommation durable et pensons à recycler ! O. Seguy

## **EXPLICATION DU DÉCOR FLORAL DE CARÊME ÉGLISE DE STE LUCE.**



<u>Le chemin</u> représente la route de Carême qui nous appelle à nous engager vers Pâques ...

<u>Le tissu bleu</u> représente les eaux tumultueuses de la mer ou du fleuve : c'est notre vie quand nous sommes confrontés à des difficultés, nos péchés, nos faiblesses...

<u>La croix</u> représente la mort avec l'espérance de la résurrection.

Les petits personnages représentent les hommes,

les pèlerins d'espérance de tous pays unis par les liens de solidarité...

<u>L'ancre</u> est un signe d'espérance : quand la mer est agitée, l'approche de la terre ou d'un port où ieter l'ancre est rassurant ...

Pour nous chrétiens, la croix et l'ancre de ce décor nous aident à prier et à cheminer progressivement ensemble vers Pâques!

En ce jour des rameaux, merci aux personnes des équipes florales des 3 clochers qui embellissent tout au long de l'année nos célébrations dominicales, et essaient le plus possible de rester en harmonie avec le fil conducteur proposé par le diocèse.

# Agenda des 2 semaines à venir

	Agenuu ues 2 semuines u venti	
Lundi 21 avril	Prière du Chapelet à 20h à Mauves	
Jeudi 24 avril	Formation biblique à 14h30 à Ste Luce	
Jeudi 24 avril	1er pas dans la bible à 19h30 à thouaré	
Vendredi 25 avril	Prière du chapelet à 18h à thouaré	
Vendredi 25 avril	Spiriteens à 19h30 à Ste Luce	

Samedi 26 avril Rencontre des Petits Fragiles à 10h àThouaré

### SEMAINE SAINTE



♣ Samedi 12 et Dimanche 13 avril : Messe des Rameaux qui nous fait rentrer dans la semaine sainte. Horaires habituels



19h00 - **Célébration de la Cène** en l'église de Ste Luce

- ★ Tous les enfants qui se préparent à la 1ère communion sont particulièrement invités à venir
- ★ Temps d'éveil à la foi pour les 3/6 ans Attention : pas de messe de semaine à 9h à Mauves



♦ Vendredi 18 avril: Vendredi Saint. 15h00 - **Chemin de la Croix** à Ste Luce et à Thouaré 19h00 - **Célébration de la Passion** en l'église de Mauves



→ Samedi 19 avril : Veillée Pascale 20h30 - **Célébration** en l'église de Thouaré

★ Baptême d'adultes



♣ Dimanche 20 avril : jour de Pâques 09h45 - Messe de Pâques en l'église de Mauves

★ Baptême d'enfants

11h00 - Messe de Pâques en l'église de Ste Luce

Plandi 21 avril : « Pâques Ensemble » : célébration œcuménique interconfessionnelle à 16h place Ste Croix à Nantes (Pas de messe sur la paroisse)

Bonne route pour le chemin qui nous reste à parcourir jusqu'à Pâques.

Confessions individuelles: Jeudi 17 avril 11h-12h Thouaré



**EVEIL À LA FOI**: un temps d'éveil à la Foi pour les 3/6ans aura lieu durant la célébration du Jeudi Saint le jeudi 17 avril à 19h à Ste Tuce.



LES PETITS FRAGILES animeront la messe du samedi 26 avril à 18h30 à Thouaré, et vous invitent à un verre de l'amitié à l'issue de la célébration afin de faire plus ample connaissance.

UN PÈLERINAGE POUR LES VOCATIONS, initié par Mgr Percerou et les évêques de la province, est organisé le jeudi 1er mai à Sainte Anne d'Auray. Un car

est affrété au départ du séminaire St Jean, rue de la Gourmette. RDV à 7h, retour à 18h45. Les inscriptions se font via le lien ou OR code :

https://www.helloasso.com/associations/ad-nantes/evenements/carpelerinage-des-vocations-ste-anne-d-auray-1er-mai







#### EMILIE BOUREAU - PAROLE DE VIE



Membre de la paroisse depuis 2019 avec mon mari Clément et mes 2 filles, je tenais à vous partager une parole qui me parle et me guide dans mon chemin de foi quotidien, extraite de la première lettre de Saint-Paul aux Corinthiens (1Co13, 4-7): « L'amour est patient, il est plein de bonté ; l'amour n'est pas envieux ; l'amour ne se vante point, il ne s'enfle point d'orgueil, [...] il excuse tout, il croit tout, il espère tout, il supporte tout. »

Ce verset du nouveau testament résonne profondément en moi et m'accompagne dans mon rôle de mère de famille et d'épouse. Chaque jour, j'essaie de me rappeler que "l'amour est patient et plein de bonté". Ce n'est pas toujours facile dans notre quotidien rythmé par le travail, l'école, les activités et l'actualité qui nous entourent : être patiente quand mes filles me sollicitent sans cesse, choisir la douceur plutôt que l'agacement quand la fatigue se fait sentir... J'essaie de me rappeler de leur montrer, par mon attitude, ce que signifie réellement aimer.

Cela veut aussi dire apprendre à reconnaître quand je me trompe, à demander pardon si nécessaire quand je ne réussis pas à m'imposer ce recul, et à éduquer avec humilité. J'ai compris que l'exemple que je donne est aussi important que les mots que je peux dire.

Et puis surtout : "l'amour excuse tout, il croit tout, il espère tout, il supporte tout". En tant que parent, l'amour véritable est un amour inconditionnel. Je souhaite que mes filles aient toujours l'assurance qu'elles seront toujours aimées, quoi qu'il arrive. En tant qu'épouse aussi, et malgré les moments de doute ou de tension, je souhaite que nous ayons toujours la force de nous retrouver pour placer l'amour au cœur de notre foyer : un amour qui pardonne, qui encourage, qui soutient et qui élève.

Emilie Boureau